



Niños y jóvenes esperaban impacientes su turno para degustar las porciones de pizzas. | FOTOS: EÑE



Los jóvenes durante la competición para ver quién era el más rápido.



Los niños Saúl, Aaron, Ainara, Dario, Lidia, Soraya y Álvaro.



Las Águedas organizan cada año el concurso 'tragapizza'.



Los jóvenes no faltaron ayer a las actividades festivas.

En busca del devorador de pizzas más rápido

La edición anual del concurso 'tragapizza' reunió a un centenar de participantes que engulleron sesenta piezas

EÑE | SANTA MARTA

DISPUESTOS a disfrutar de una de sus comidas preferidas, media hora antes de comenzar el 'tragapizza', los niños y jóvenes fueron formando la fila para participar en el concurso que organizan cada año las Mujeres Charras y Las Águedas junto al Ayuntamiento.

Con hambre y ansiosos por empezar a engullir la masa, en total, la hora de la comida ayer en Santa Marta reunió a un centenar de participantes, que degustaron 60 pizzas. Por turnos y bebiendo agua para no atragantarse, los más rápidos en digerir las porciones fueron pasando fa-

ACTOS PARA HOY

Juegos acuáticos

Las actividades festivas de hoy comenzarán esta tarde, a partir de las 16 horas con los juegos en el agua y los hinchables acuáticos en las piscinas municipales.

Festival de Teatro

La sexta edición del Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando' llega hoy a su fin con la puesta en escena de dos obras, a las 20.30 horas y a las 22 horas.

Vaquillas

Los vecinos disfrutarán a las 19.30 horas de la última tarde de vaquillas de las fiestas de este año.

ses eliminatorias hasta llegar a la final, que ganaron Alvarito y Manuel, en las categorías juvenil e infantil respectivamente, y que, además de comer, se llevaron a casa de premio un jamón de bellota y un lomo ibérico.

Por la noche, el programa dio un giro para que el público adulto y aficionado a la música y al folclor tradicional disfrutara con el Festival Provincial de Sevillanas, en el que la Asociación El Rocío ejerció de anfitriona. Los trajes de gitana y faralaes llenaron el escenario de la Plaza España y animaron el ambiente con los sones y bailes de las sevillanas. El espectáculo nocturno correfoc 'Ragnarok' por las calles cerró la jornada dominical.

VALDELAGUA



Paella festiva en la urbanización

Los vecinos de la urbanización Valdelagua también han disfrutado durante el fin de semana de las fiestas en honor a Santiago Apóstol. Unas jornadas en las que las citas gastronómicas han centrado la programación, con los tradicionales huevos con chorizo para cenar el sábado y ayer compartieron una comida de hermandad elaborada por Catering Gabriel para 800 personas, que contó con la colaboración de los miembros de la comisión de festejos de esta zona residencial para repartir las raciones. | EÑE